呉市立安登小学校だより

# ATO夢通信 9月 長月 September

学校教育日標

「ふるさとを愛し,よりよい未来の創り手となる児童の育成」 ~「ワクワクあクティブ とライ!」~



#### 令和3年9月10日(金)発行

広島県呉市安浦町安登西五丁目7-19 TEL:0823(84)2264 Fax:(84)2520 e-mail atos@kure-city.jp http://www.kure-city.jp/~atos/

# 2学期がはじまりました!

9月1日(水)に2学期がはじまり、始業式を行いました。緊急事態宣言発令中ということから、始業式は、オンラインで、各教室で行いました。代表児童の2学期に向けての言葉や校長の話の時、児童はとてもよい姿勢で話を聞いていました。「2学期もがんばるぞ!」という意欲が感じられました。









私から、2学期にがんばってほしいこととして、3点話をしました。

I点目は、新型コロナウイルス感染症に対する対策をしっかりして、元気に過ごすこと。 2点目は、しっかり聞いて、しっかり話すこと。

3点目は、しっかり考えて、アイデアを出すこと。

子どもも新型コロナウイルス感染症にかかりやすくなっています。以前と違うのは,感染力が高いということです。みんなで感染症対策をしていきます。

安登小学校のめざす児童の姿の一つは、「自ら考え、対話し、創造する主体的に学ぶ子ども」です。2学期は一番長い学期で、勉強する内容も深まってきます。また、行事もいろいろとある学期です。先生たちもワクワクする学習を考えてくれています。ワクワクする気持ちで取り組んでほしいと思っています。わくわく「あ」クティブ「と」ライです。クラスの友達とともにさらに伸びてほしいと思っています。

保護者のみなさま、地域のみなさま、2 学期も引き続き、よろしくお願い致します。

校長 畠藤 邦子

# 感染症対策

学校では、「学校の新しい生活様式」のレベル3に基づいて、飛沫と接触による 感染リスクをできる限り減らすために、特に以下の点を重点的に行っていきます。

- ◎適切なマスクの着用について指導していきます。熱中症には気をつけつつ,鼻まで確実に覆うようにします。
- ◎登校時,校舎入口での手指消毒を徹底し、新型コロナウイルスを校内に持ち込まないようにしていきます。
- ◎感染症対策を講じてもなお感染リスクが高い学習活動を一時的に制限します。
- (音楽:リコーダー・鍵盤ハーモニカ・合唱,図エ:共同制作,家庭:調理実習,体育:密集 する運動)・・・家庭学習で行い,ロイロノートで提出することもあります。
- ◎児童の下校後,教職員による児童の机イス等の個別の拭き掃除に加え,<u>飛沫感染を</u> 予防するスプレーを教室内に噴霧します。



# 奥条川でたくさんの生き物を見つけました! (4年)

7月28日(水)水辺 教室では,安浦地区公 衆衛生推進委員や自 治会長さん達にお世 話になりました。







#### PTC活動でたくさん楽しみました!(全学年)







7月30日(金)PTA 役員の方々が用意して くださった,さめつり・ガ ラポン・おみくじ・じゃん けんをしました。

### 世界中の平和を願って平和学習をしました!(全学年)

8月6日(金)全校登校日に、半旗の掲揚と黙祷と絵本の読み聞かせをし、平和の大切さを学習しました。







## クリーン活動で学校をきれいにしました! (3・4年)







8月23日(月)普段 の掃除では気付かな い所などを見付けて, ていねいに掃除しまし た。

#### 郷土を愛する

No. 26

俳句教室・短歌教室

毎年,夏休みに「呉やすうら月の西行祭」実行委員会の方々にご指導いただき,1・2年生は俳句,3~6年生は短歌の学習を行っています。



1~2 年生は加納さん,影野さん,中下さん,福本さん,脇さん,坂本さん,西川さん,角谷さん,杉田さん,



森本さん,小林さんの I 名に指導していただきました。3~6年生は,福庭さん, 橘さん,坂本さん,森本さんの 4 名に 2 日間に渡り,指導していただきました。 夏の季語を使いながら,子どもらしい俳句や短歌が出来上がりました。 「うみでみた かにがよこに うごくとこ」(2 年)

「夏の日に たくさん汗をかいた後 すずしい部屋で 汗冷えしたよ」(6年)